



PARLAMENTARIA ESPERA QUE SE MEJORE LA SEGURIDAD.

## Diputada llamó a que se refuercen protocolos de seguridad en UdeC

La diputada penquista Marlene Pérez (Ind/UDI) condenó el ataque sufrido por un adolescente de 15 años en el sector La Cascada de la Universidad de Concepción.

De acuerdo con los primeros antecedentes entregados por la Brigada de Investigación Criminal de la Policía de Investigaciones, el menor fue atacado en su parte torácica y en extremidades inferiores y superiores por parte de cinco sujetos desconocidos.

“Es desgarrador y lamentable enterarse de hechos de violencia como lo que ocurrió en la Universidad de Concepción. La seguridad en los centros educativos debe ser una prioridad. Es fundamental que se tomen medidas concretas para garantizar la protección de todos los estudiantes, del personal docente y de quienes visitan el campus”, dijo.

Asimismo, indicó que “la Universidad de Concepción es un lugar emblemático en nuestra región. Es imperativo que se refuercen y que se mejoren significativamente los protocolos de seguridad en la universidad, así co-

“  
 Es fundamental que se tomen medidas para proteger a los estudiantes”.

diputada Marlene Pérez

mo que se implementen medidas preventivas eficaces para evitar incidentes de violencia como el ocurrido”.

Hasta el momento continúa la búsqueda de los presuntos responsables, en una labor que realiza la Policía de Investigaciones.

Este hecho causó molestias en vecinos del sector Plaza Perú-Diagonal, quienes señalaron la necesidad de que se tomen medidas para mejorar la seguridad en el sector.

“Hay bandas que están rondando en nuestra zona”, señaló el presidente del Comité de Seguridad de la Junta de Vecinos Plaza Perú-Diagonal, Fernando Delgado.

Hasta ahora, la UdeC no ha dado declaraciones.☺

**5**

**sujetos** desconocidos formaron parte del ataque al menor, de acuerdo con la PDI.

**15**

**años** es la edad del adolescente que fue atacado en el sector La Cascada de la UdeC.